



RISQUE DE COLLISION :



TOUS CONCERNÉS !

VOIR ET ÊTRE VU !

VOIR : La plupart des collisions ont lieu aux abords des aérodromes, pendant les phases d'atterrissage et de décollage. Soyez attentifs lors de ces procédures !

ÊTRE VU : Allumage des phares des aéronefs, ils contribuent à être mieux vu

EN ZONES MONTAGNEUSES

Pour les risques aviaires, soyez vigilants, les oiseaux évoluent généralement en groupe, de préférence dans les ascendances situées au vent du relief.

Les saisons les plus dangereuses sont :

- Les périodes migratoires (octobre et mars)
- La période de l'envol des jeunes non habitués aux avions (juin et juillet).
- L'aube et le crépuscule sont les moments de la journée les plus dangereux.